



Pièces	7 Pièces
Superficie	587 m²
Référence	83271203
Prix	3 490 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Découvrez cette magnifique villa neo-provençale d'une superficie d'environ 587m² situé dans un domaine privé et sécurisé à la frontière de mougins. Elle se compose comme suit :- rez de chaussee :un double séjour donnant sur un agréable salon avec cheminé, une cuisine américaine équipé, salle à manger, coin bibliothèque le tout donnant sur une terrasse et la piscine à Débordement. Egalement, 4 chambres en suite, une buanderie et un bureau.- au premier etage :2 chambres en suite avec dressing et terrasse- a l'etage inferieur:une salle de cinéma, une salle de jeux, un sellier. Un garage double ...

Discover this magnificent neo-provençal villa with an area of approximately 587sqm located in a private and secure domain on the border of mougins. It is composed as follows:- ground floor:a double living room opening onto a pleasant lounge with fireplace, a fully equipped american kitchen, dining area, library area, all opening onto a terrace and the infinity pool. Additionally, there are 4 en-suite bedrooms, a laundry room, and an office.- first floor:2 en-suite bedrooms with dressing rooms and terrace.- lower floor:a cinema room, a games room, a tack room. A double garage and numerous ...

AGENCY GROUP

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

